

Lebenslauf

Geboren wurde ich am 12. 6. 1894 in Köln. Meinen ersten Unterricht erhielt ich auf der Volksschule, die ich nach 4 Jahren mit der höheren Schule vertauschte. Nach weiteren 9 Jahren bestand ich als Realgymnasiast die Reifeprüfung an dem Gymnasium und Realgymnasium in der Kreuzgasse zu Köln. Mein erstes Semester sah mich an der Universität Freiburg i. Br., in den beiden folgenden besuchte ich die Kölner Handelshochschule. Dann kam der Krieg. Im August 1914 zog ich als Kriegsfreiwilliger den Soldatenrock an. Ein Kopfschuß ließ mich 2 $\frac{1}{2}$ Jahre im Lazarett verbringen. Nach der Entlassung konnte ich dann mein Studium in Köln fortsetzen. Nachdem ich dazwischen ein Semester die Bonner Universität besucht hatte, kam ich wieder nach Köln, wo ich Dezember 1919 das kaufmännische Diplomexamen mit „Sehr gut“ bestand.